勇徒邁進

あま市立七宝中学校 第3学年 学年通信 2018年4月19日 第2号



授業参観・学級・学年PTAへのご参加ありがとうございました

4月16日(月)に授業参観、学級・ 学年PTAを行いました。新年度の初 めでお忙しい中、たくさんの保護者の 方々にお越しいただきました。ありが とうございました。授業参観では、全 クラスで道徳の授業を行いました。机 の配置、内容への問いかけ方など、各 学級担任の個性が出たものとなりまし た。生徒たちは昨年度と同様に、学習 への切り替えの意識が高く、スムーズ に学習に入ることができています。近 年は、グループで行う話し合い活動か ら、学び合うことが必要とされていま す。本校3年生は、グループ活動に抵 抗はないものの、意見を高め合うとこ ろまでは届いていないと感じます。各 教科でグループ活動を取り入れ、経験









を積むことで、学び合い、高め合えるような集団を目指していきたいと思います。



3 A 「 A遠 ~団結・絆・思い出~ 」 永遠の団結力、永遠の絆をもち、永遠の思い出となるよ うなクラスを作りたい。

3B 「 B-チ3ダル

元気良く太陽のように明るく輝き、夏のワクワク感と 笑顔を忘れず、思い出に残る一年にしたい。



I 「陽だまり」 お互いのよさを認め合い、 安心して過ごすことのでき る温かいクラスを作りたい。 3C 「 CoCo一番 」 それぞれが違うスパイスをもった 個人として混ざり合い、どのクラス よりも味わいの深いクラスを目指 す。 3D 「 Dラえもん'ず 」 ドラえもんが持っている秘密道具のように、それぞれの個性を生かし、それぞれがクラスに活躍できて貢献することも目指すクラスにしたい。

学級目標の設定の理由からは、生徒たちの前向きな意思が感じられます。個人を尊重し、個性を生かした集団作りを目指す目標もあります。それは、集団で同じ行動をするだけではなく、一つの目標に向かって適材適所、作業分担など効率よく物事を進めるために必要な考え方です。学校行事や宿泊行事で、この目標を達成できるように、学級で力を合わせて、明るく団結していくことを期待しています。

お詫びと訂正

先日の学年PTAで、資料により1月の三者懇談の日程に違いがあることが分かりました。この三者 懇談の日程は、私立高等学校の入学試験の日程の確定に伴い、日時が決定されるものです。今回の資料 の記載から変更になる可能性がありますので、現段階では未定とさせていただきます。私立高等学校の 入学試験の日程が決定したところで、改めてお知らせ致します。混乱を招いたことを、お詫び申し上げ ます。